

LE CHEF DE LA DELEGATION HONGROISE

Ottawa, le 11 juin 1964.

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous accuser réception de votre lettre du 11 juin 1964 relative à l'établissement de relations diplomatiques entre la République populaire de Hongrie et le Canada et à l'ouverture de missions dans les deux pays.

Je vous confirme que le Gouvernement hongrois accepte les dispositions énoncées dans votre lettre.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, les assurances de ma très haute considération.

(signed) Peter Mod

L'honorable Paul Martin,
Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
Ottawa.